

RILIS NASIONAL

Diduga dari Api Tungku Pawon, Dapur Rumah Warga di Karanglewaslor Purwokerto Barat Kebakaran

Agung widodo - BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM

Sep 30, 2022 - 17:17



BANYUMAS- Musibah kebakaran menimpa Suwarni (55) janda, warga kelurahan Karanglewaslor Rt.03/ Rw.03, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, dapur di rumahnya terbakar. Jum'at, (30/9/2022) pagi.

Rutinitas pagi Suwarni pergi ke pasar Karanglewas untuk berjualan, di rumah

masih ada anak laki-lakinya yang bernama Alip, pagi itu menyalakan api di tungku pawon, dimana kodisinya tungku pawon sudah agak rusak termakan usia, setelah api di tungku pawon menyala, Alip menyempatkan pergi sesaat kerumah tetangga di sebelah rumahnya, untuk keperluan menanyakan sesuatu ke Reza.



Bersyukur ada tetangga yang melihat dan langsung keluar rumah melihat ke atas, ada asap hitam dari dapurnya Sumarni, kemudian Ibu Yanti bilang sama suaminya Budi untuk minta tolong warga tetangga yang lain, bersama-sama memadamkan api, Alhamdulillah dalam waktu singkat warga berdatangan dan api bisa dikendalikan/ kondisikan sampai benar-benar padam dengan alat seadanya dan menyiramkan air area titik kebakaran. Dan tidak ada korban jiwa atas insiden itu.

Tetangga Suwarti, Budi menceritakan prediksi kronologi, Alip setiap pagi antara jam 07:30 - 08:30 Wib diduga api berasal dari pawon/ tungku untuk memasak air, dan tungku pawon sangat berdekatan dengan dinding dapur yang terbuat dari papan dan terus bertambah besar kemudian membakar kerangka atas atap dapur," kata Budi.

"Untuk estimasi kerugian masih diperhitungan, kemungkinan sekitar 3.5 - 5 Jutaan, namun aset yang ada berhasil diselamatkan dari peristiwa itu, bangunan induk rumah aman hanya area dapur yang terbakar" paparnya.

Sekjen JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas, yang tempat tinggalnya masih dalam satu wilayah Rt.03/ Rw.03, Asron menyampaikan kabar musibah kebakaran tersebut kepada awak media Jum'at Sore, (30/9/2022) dan saat ini Suwarni sangat membutuhkan uluran tangan para Dermawan untuk meringankan beban biaya guna membantu perbaikan kembali dapur yang

terbakar.



Ia berpesan, agar warga selalu berhati-hati waspada dan memastikan rumah dalam keadaan aman saat ditinggal pergi. JPZIS Beres juga akan ikut andil bagian dalam proses percepatan perbaikan dapur yang terbakar," pungkas Asron.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI